

日は好日



令和4年4月28日(木)
台東区立金竜小学校
校長 伊東 悌夫
第6学年 学年便り No.2

全校のお手本として

太陽の日差しが初夏を思わせる季節となりました。6年生の子供たちは学校や学年の仕事にすすんで取り組んでいます。1年生の登校後のお世話や給食・清掃のお手伝い、校旗の掲揚、委員会活動やクラブ活動など、学校のリーダーとして、最高学年として活躍する多くの場で責任をもって頑張っています。

21日(木)の1年生を迎える会では、代表・計画委員が中心となって会の進行を担い、縄跳びや鉄棒、50m走などのできるようになったことを披露して、1年生に対する歓迎の気持ちを表しました。また、同日に行われた委員会発表集会では、9名の委員長が、自分たちの委員会の活動の紹介や、学校をより良くするための呼び掛けを堂々とすることができました。その立派な姿に下級生は、じっとまなざしを向けていました。一人一人が学校のためのために行動しようと頑張っています。

昨年度までの先輩たちのやってくれたことを思い出しながら、子供たちが6年生として伝統を受け継いでより良い学校の雰囲気をつくっていけるよう、担任一同指導してまいります。ご家庭でも励ましのお声掛けをお願いします。

間もなくゴールデンウィークが始まります。新型コロナウイルス感染症やけがにお気を付けください。連休明けに元気な子供たちに会えることを楽しみにしています。

行事予定

| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 |
|----------------------------|---------------------------------------|------------|--|--------------|
| 2 安全指導 委員会活動 | 3 憲法記念日 | 4 みどりの日 | 5 こどもの日 | 6 離任式 |
| 9 水曜時程 5時間授業 家庭訪問 | 10 5時間授業 | 11 | 12 水曜時程 5時間授業 たてわり班活動 家庭訪問 | 13 避難訓練 |
| 16 | 17 5時間授業 尿検査 2次回収 (対象者のみ) | 18 | 19 尿検査 2次追加回収 (対象者のみ) | 20 航空写真撮影 |
| 23 | 24 クラブ活動 | 25 眼科健診 | 26 | 27 |
| 30 | 31 5時間授業 | | | |

※行事予定は変更となる場合があります。ご了承ください。

学習予定

| | |
|---------------------|----------------------------------|
| 国語 | 聞いて、考えを深めよう 時計の時間と心の時間 話し言葉と書き言葉 |
| 社会 | 国の政治のしくみと選挙 震災復興の願いを実現する政治 |
| 算数 | 数量やその関係を式に表そう 分数のかけ算を考えよう |
| 理科 | ものの燃え方 植物の成長と日光の関わり 体のつくりとはたらき |
| 体育 | 短距離走・リレー 運動会に向けて |
| 音楽 | 「おぼろ月夜」 いろいろな音色を感じ取ろう |
| 図画工作 | 「風の力で」 |
| 家庭科 | 朝食から健康な1日の生活を |
| 道徳 | 礼儀 善悪の判断 自立 自由と責任 など |
| 外国語 | Unit2 Welcome to Japan. |
| かがやき (総合的な学習の時間) | めざせ 日光博士! |

お知らせとお願い

◆家庭科「朝食から健康な1日の生活を」について

家庭科「朝食から健康な1日の生活を」の学習では、朝食の役割について考え、健康な生活を送るためには朝食を欠かすことができないことを学びました。さらに、「いためる料理で朝食のおかずを作ろう」と、栄養バランスを考えながら、短時間でできる野菜や卵をいためる調理の計画を立てました。現在、新型コロナウイルス感染防止対策の観点から、学校での調理実習ができません。ぜひ、このゴールデンウィークを活用して、子供たちが調理に挑戦することができるように各ご家庭で準備・支援をお願いいたします。なお、児童が考えた調理の計画については、家庭科学習ワーク6、7ページをご参照ください。「野菜や卵をいためる調理」と「健康な生活を送るための朝食作り」にチャレンジしてみてください。ご協力よろしく申し上げます。

◆運動会に向けて

5月16日(月)より運動会に向けての練習が始まります。ほぼ、毎日練習を行います。体育着の洗濯が間に合わない場合には、体育着の代わりにTシャツ(白)、ハーフパンツ(黒か紺)を持たせてください。

◆登校時のご協力のお願いについて

保護者会でもお伝えしましたが、昨年度から遅刻する児童が多い状態が続いていました。しかし、現在は少しずつ遅刻者が減ってきています。児童一人一人の意識の向上が見られるのも保護者の皆様のご協力によるところが大きいと思います。

学校でも継続して指導を行いますので、引き続き、ご家庭でも温かいお声掛けをお願いします。

